



AYUNTAMIENTO DE ABARÁN

Las obras del pabellón del IES podrían finalizar antes de lo previsto

Se contempla la posibilidad de colocar césped artificial en los campos deportivos de tierra de Abarán y Hoya del Campo, acondicionando una zona perimetral con césped de otro color para la práctica del atletismo

Federico García Montiel explicó que el Pabellón que se está construyendo en terrenos del IES Villa de Abarán dará servicio a la comunidad escolar en horario lectivo y, fuera de ese horario, al resto de la población: "El estado de las obras está muy avanzado y ya sólo falta la pista y paredes exteriores".

Las pistas de pádel junto piscina climatizada, que iniciaron su actividad a mediados del mes pasado son otras de las nuevas instalaciones deportivas que estrena el municipio. "La utilización de las mismas ha superado las expectativas y nos están demandando dar cursos de iniciación; además- continuó- tenemos un convenio con los profesores del IES para impartir clases de esta disciplina en horario escolar", señaló Federico García.

Pistas polideportivas en las tres barriadas

Plaza Vieja, 1- 30550 ABARÁN- TLFNO. 649 897901- (comunicacion@abaran.es)

www.abaran.es

En el compromiso de mejorar las instalaciones, se consiguió una subvención de la Dirección General de Deportes para la Adecuación de pistas polideportivas en los colegios Santiago Apóstol y San José Artesano y la construcción de una pista polideportiva en la Barriada Virgen del Oro. Las obras se inauguraron este mes de julio por el Director General de Deportes.

Nuevos proyectos

El Ayuntamiento está trabajando en nuevos proyectos ya que "el único fin de dar un servicio eficaz a los ciudadanos que son por los que se trabaja", afirmó el concejal y además destacó la posibilidad de colocar césped artificial en el campo de tierra del polideportivo, acondicionando una zona perimetral con césped de otro color para la práctica del atletismo, así como en la Hoya del Campo.